

Presidente cubano evalúa estrategias de desarrollo en Santiago de Cuba

Image not found or type unknown



Díaz-Canel en Santiago de Cuba

Santiago de Cuba, 30 junio (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel constata hoy en la oriental provincia homónima el desempeño de programas estratégicos para el desarrollo, en el contexto de la visita gubernamental.

En el polo productivo El Alambre, ubicado en el municipio de San Luis, el mandatario se interesó por la siembra y cosecha de los alimentos así como su comercialización, informó en su página web el diario Granma, órgano oficial del Partido Comunista de Cuba.

“Sembrar es la clave para tener comida”, insistió Díaz-Canel en diálogo con el campesino Rody Carmenaty, que atiende 15 hectáreas que contienen yuca, plátano, fruta bomba y otros cultivos varios.

Ese polo productivo está integrado por 49 usufructuarios, cuyas cosechas van fundamentalmente a los mercados del municipio cabecera, a buenos precios y sin intermediarios.

Hasta el barrio en transformación «Sevilla», también llegó el presidente de la isla y entre otras obras rehabilitadas recorrió la panadería, la bodega, la farmacia y la escuela primaria, informó en Twitter la Presidencia de la República.

En conversación con el pueblo, el mandatario enfatizó en la importancia de participar en todo lo que se haga en el barrio, ejercer control popular, buscar opciones para producir alimentos, trabajar juntos para avanzar y encontrar siempre alternativas para superar las adversidades.

El siguiente punto de la agenda del jefe de Estado fue la fábrica de cemento «Moncada», donde se ejecuta una inversión que consta de tres grandes obras: nueva planta, terminal marítima y obras de infraestructura complementarias.

Por otra parte el primer ministro, Manuel Marrero, quien también se encuentra en esa oriental provincia, conoció sobre las acciones realizadas para el enfrentamiento a la corrupción, los delitos e ilegalidades, las cuales deben ganar en efectividad, dijo.

En un encuentro, realizado en el teatro Heredia, se señaló que en el control de precios abusivos y especulativos, no se logra el impacto deseado, pese a la aplicación de multas y otras acciones.

Algunos participantes expresaron que se aprecia una organización en el enfrentamiento en Santiago de Cuba, pero no se logra reducir los hechos.

Sobre la situación de los alimentos se enfatizó en reforzar la contratación y la concertación de precios con los productores agrícolas, detalló en Twitter el Gobierno de la nación caribeña.

El ministro de Finanzas y Precios, Vladimir Regueiro, reconoció que falta integralidad en las acciones, y urge consolidar la disciplina tributaria, pues la subdeclaración sigue siendo una problemática.

La economía, la esfera agroalimentaria, el enfrentamiento a la especulación y los precios abusivos denotan como ejes principales en la gestión de gobierno que debe atender, con sentido de urgencia.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327050-presidente-cubano-evalua-estrategias-de-desarrollo-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba